

República Argentina, Salta, 14 de enero de 2.022

**SR. MINISTRO DE RELACIONES EXTERIORES,
COMERCIO INTERNACIONAL Y CULTO
LIC. SANTIAGO CAFIERO
SRA. DIRECTORA DE DERECHOS HUMANOS
LIC. CECILIA MEIROVICH**
S _____ / _____ D

Ref. Adhesión a la postulación de Federico Ariel Vaschetto como precandidato por la República Argentina a Comisionado de la CIDH.

Tengo el agrado de dirigirme al Sr. Ministro y a la Sra. Directora en mi carácter de Defensor Público Interamericano por la República Argentina para actuar ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos y la Corte Interamericana de Derechos Humanos por el período 2.023/2.025, y Defensor Público Penal Juvenil de la Provincia de Salta, a fin de expresar mi adhesión a la candidatura de Federico Ariel Vaschetto como Comisionado de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos.

En ese sentido, destaco la trayectoria en la defensa de los derechos humanos del postulante, tanto a nivel nacional como internacional. De igual modo, estimo que debe valorarse su formación académica, quien evidencia la idoneidad jurídica que requiere el cargo al que aspira.

A lo largo de su trayectoria profesional, Federico Ariel Vaschetto ha demostrado vocación de servicio a la comunidad; gran compromiso con la difusión de los derechos humanos y férrea defensa del acceso a la justicia de las personas más vulnerables.

Por las razones expuestas, entiendo que Federico Ariel Vaschetto resulta ser un candidato idóneo para ocupar el cargo al que se propone.

Sin otro particular, saludo al Sr. Ministro y a la Sra. Directora con distinguida consideración.



Adolfo Sánchez Alegre
Defensor Público Interamericano por la
República Argentina ante la CIDH y la CorteIDH
Defensor Oficial Penal Juvenil N° 2
Ministerio Público de la Defensa de Salta